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Thema: 
Verbandsgemeindeumlage 

 

Fragestellung: 
Die Frage, ob sich die Höhe der Verbandsgemeindeumlage am Ergebnis- oder Finanzhaushalt 

orientiert, war bisher zwischen Ministerium und kommunalen Spitzenverbänden noch strittig. Gibt 

es inzwischen eine einheitliche Regelung? 

 

Lösungsansatz: 
Neuere Maßgaben bezüglich der von Ihnen angesprochenen Problematik liegen uns zurzeit nicht 

vor. 
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